

分かりやすく読みやすい 議会広報をめざして

◆平成25年7月29日・30日
町村議会広報全国研修会

私たち広報委員は、7月29日・30日に永田町にある砂防会館で行われた、全国の研修会に参加しました。5年ぶりの参加です。2日間を通し、写真や見出し・レイアウト・日本語の引用など、3回の講演に続いて、最後には提出された広報紙を全国の参加者の前で専門講師がそれぞれを評価するクリニックを受けるといった内容でした。



研修の様子



クリニックを受けた「須恵町議会だより185号」

私たちも今回初めて広報紙を提出しました。毎年参加する福岡県の研修では、数回経験していますが、緊張のひとときでした。結果は、驚くほどの好評でした。これからも、分かりやすく読みやすい広報紙を心がけて編集にあたりたいと思います。

議 | 長 | 通 | 信

Chairperson Communication



三角 良人 議長

逃がした魚は大

9月21日に県道志免須恵線(南北)が開通しました。先に完成していた通称レインボーロード(東西)と合わせて東西南北が完成しました。南北線の西原交差点付近には道路開通前にドラッグストアが開店しています。また、その近隣にも、新たな企業の店舗工事も始まっており、さらにホームセンターの建設も予定されているようです。周辺住民のみならず、買い物に便利になると思われます。道路開通に合わせてようすファーム本拠地球場の用

地の公募がありました。志免町・須恵町・粕屋町で所有するほとんどの山開発については千載一遇のチャンスではありませんか。国鉄志免炭鉱は山開発推進協議会で協議し、3町合同案という形で早速応募しましたが、残念ながら一次審査を通過することはできませんでした。造成工事がなされていなかったことが原因ではないかと考えます。これを機に多少費用は掛かっても造成がなされていけば企業誘致に有利になるのでは？返す返すも、逃がした魚は大。

監査委員を選任

任期満了に伴う須恵町監査委員に

百田 清二 氏 (佐谷区・62歳)

が選任され、再任に議会が同意しました。
任期は、平成29年12月21日までです。

須恵中剣道部の活躍を表彰

平成25年8月に開催された全国中学校剣道大会において、須恵中学校剣道部が女子団体戦で準優勝という輝かしい成績を収めました。この報告会が平成25年9月29日(日)地域活性化センターで行われ、須恵町議会議員スポーツ連盟より、その功績をたたえ表彰を行いました。



議員スポーツ連盟会長による表彰

追跡

「執行部の答弁は実行されているのか？」 一般質問のその後

照明のLED化は？

過去の一般質問の状況を追ってみました

平成24年3月議会



その後



LED照明に取り替えられた役場庁舎

問 原発停止による電力供給の減少で、節電が国民的課題になっています。町で設置している照明(庁舎・学校・街路灯・防犯灯など)を順次LED化することについて町長のお考えは？

答 中嶋町長 23年度に、国の交付金を利用して防犯灯および街路灯を交換6カ所、新設130基のLED化を実施しました。24年度は庁舎一階部分の蛍光灯の交換を計画しており、25年度以降も節電対策として順次LED化を進めていきます。

役場庁舎は、現在までに1階から3階の蛍光灯を全てLED照明に取り替え済みです。(法律によりLEDに取り替えることができない非常灯を除く)庁舎内の未施工箇所については、今後の使用状況を考慮して検討する予定です。防犯灯は、町が電気料金を負担している防犯灯のうち、電柱共架で設置しているものは、ほぼ取り替えが完了しています。また、防犯灯の大部分を占める各行政区管理のものは、区からの修繕要望で器具の取り替えが必要などときに、順次LED化を行っています。

すえっ子未来ちゃん



No.22

作・田原ウーコ
1979年須恵町生まれ、イラストレーターとして福岡を中心に九州・東京の広告やエディトリアルにて活動中。http://www.wocco.net/

シリーズ 議会用語

「同意権」とは？

町長が事務を執行するに当たり、その前提として議会の議決により同意を与える権限です。副町長・監査委員・教育委員会の委員等の選任には議会の同意が必要です。

お知らせ

町議会の活動状況を知るために、どなたでも傍聴できます。申し込みの受付は、当日、役場4階議会事務局で行っています。(予約不要) なお、次の定例議会は12月6日からの予定です。